

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“CAMPUS SAN CRISTÓBAL”

SALUD PÚBLICA I

DRA. KATIA PAOLA MARTÍNEZ LÓPEZ

ENSAYO DE INTERCULTURALIDAD

TRABAJO PRESENTADO POR:

REBECA MARÍA HENRÍQUEZ VILLAFUERTE

1° SEMESTRE

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIAPAS. A 11 DE SEPTIEMBRE DE 2021.

IMPORTANCIA DE LA INTERCULTURALIDAD:

La interculturalidad y salud se lleva a cabo sobre el trato digno hacia el paciente, haciendo énfasis a que los comités de salud sean capacitados para poder hacer una forma de comunicación hacia la comunidad sobre la atención a ellos mismos.

También conociendo sobre los usos y costumbres que ellos realizan respetando de manera congruente, hablando sobre el cuidado de cada uno de ellos.

De esto se puede decir que es importante hablar de los siguientes temas:

El cuidado del recién nacido,

Planificación familiar,

Control del embarazo (en este caso preguntar cómo quiere ser atendida en el momento del parto),

Cuidado de control nutricional del menor de 5 años,

Higiene de manos y el aseo personal que es importante y por qué,

Lactancia materna, entre otros temas, ya que esto es importante para ellos.

Es importante como personal de salud, unirnos a ellos siempre y cuando respetando las tradiciones que ellos usan, ya que nos ayuda a saber cómo poder tratar a las personas de comunidad, siendo de mucha ayuda para ellos, comentarles sobre la importancia de la salud hacia ellos, para así evitar enfermedades.